



8月のえんだより

2025.7.31 No5

尾鷲市立とちのもり保育園

猛暑が続き、セミの鳴き声も元気に聞こえてくる季節となりました。暑さに負けずダイナミックに水遊びやプールを楽しむ子どもたちです。

先日は、夏祭りにご参加いただきありがとうございました。くま組さんの素敵な七夕の衣装やパネルシアターとともに歌を歌ったり出店やゲームコーナーで遊んだり、みんなで踊ったりと夏ならではの楽しい時間を過ごせたかと思います。8月に入り、これからも暑い日が続きますが、水分補給や休息をしっかりとって、暑い夏もみんなで元気に乗り越えていきたいと思います。

先日は、夏祭りに参加いただきありがとうございました。出し物や踊りなど楽しそうな姿がたくさん見られうれしく思いました。ひよこ組さんはプールに夢中です。7月は、お天気の良い日が多くたくさんプールができました。毎日プールが楽しみで時間になると、保育士の手を引いてお着替えマットを取りに行ってくれる **Aくん**、「プールいく？」**B君**はおしゃべりがとっても上手になってきました。いつもニコニコ「かわいい」とみんなの人気者 **Cちゃん**はすっかり保育園に慣れてくれましたよ。おままごとが大好きな **Dちゃん**はお野菜の名前をみんなに教えてくれます。それを真似する **Eちゃん**、新しい野菜を見つけたと持ってきてくれる **Fちゃん**、三人のやり取りはいつも微笑ましいです。さて、新しい環境になった2歳児。隣の幼児組を気にしながら「ねえ、いい？」と言ってお姉ちゃんたちのままごとに参加する **Gちゃん**。折り紙でいろんな魚を折ってもらって大喜びの **Hくん**。体育館で新しい三輪車にまたがりブルルン・ブルルンとかっこよく乗っている **Iくん**。木製線路をつなげ大好きな赤色電車を走らせてご機嫌の **Jくん**。それぞれが好きな遊びを見つけて楽しそうに遊んでいます。

初めて紀伊長島幼稚園と交流し5歳児15名の子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごし、帰りのバスの中で、「また行きたいな〜」と言いながらうっとりとして眠りに入った子どもたちでした。先日(23日)に小学校プールの最終日を思い切り楽しみ、最後に「プールさん、ありがとう!」とみんなでお礼を言って帰ってきました(笑)保育室ではそれぞれ好きな遊びを見つけて遊んでいます。すてきな絵を描いたり、製作を楽しんだりしている **Kちゃん**。いろんな紙飛行機を作ってどれが一番飛ぶのか挑戦している **Lくん**。折り紙の本を見て「これ作ってみよう〜」とがんばっている **Mくん**。まゆりちゃんの作品に刺激され自分もすてきな絵を描こうと真剣に取り組む **Nちゃん**。好きな絵本を見つけると「**Oちゃん**、この本だ〜い好き」と友だちに紹介して何度も見ている **Oちゃん**。広告の紙で剣作りに夢中になって何度も失敗を繰り返し、腕を磨いている **Pくん**。そしてそれぞれが友だちの得意なことを認め合い協力し合う姿が見られるようになってきていることをうれしく思います。

さて、ちょっと残念なお話・・・5月に子どもたちが植えた野菜。すくすく大きくなってキュウリを3本収穫して給食で食べた数日後、なんとすべての野菜の葉っぱを鹿に食べられてしまいました。ええ〜うそ〜ショック!!収穫前にやられてしまいました。

でも、キュウリ以外は復活しつつあるかな〜



8月の予定

5日(火)川遊び(幼児組) 予備日6日

7日(木)避難訓練

8日(金)クッキング(幼児組)

持ち物〜エプロン、三角巾

26日(火)わらべうたであそぼう

27日(水)三木浦介護予防教室参加
(幼児組)

29日(金)リズム運動(幼児組)



みんなからおめでとうを
言ってもらって
恥ずかしそうにしていたね!



お誕生会をしました



お祝いの催しは先生の
エフロンシアターでした。

7月の思い出を写真で振り返り～★



水遊び 気持ちいい～！！



紀伊長島幼稚園さんとの交流保育



すいか割り～

楽しかった夏祭り～★

いっぱい食べて暑い夏を乗り切るよ～！！

